



La Cámara ayuda a 60 empresas a evaluar su impacto medioambiental

Los diagnósticos de situación permitirán adoptar medidas para reducir la contaminación en seis sectores representativos del tejido industrial

Los técnicos de Medio Ambiente ofrecen asistencia a las empresas para detectar sus necesidades de formación, consultoría e información

Zaragoza (30/7/2005). La Cámara de Comercio e Industria de Zaragoza realizará diagnósticos gratuitos a 60 empresas para certificar su nivel de impacto medioambiental y buscar así soluciones para reducir su grado de contaminación. Los estudios se realizarán en pymes de seis sectores industriales representativos del tejido empresarial de la provincia: automoción, productos alimenticios y bebidas, papel, artes gráficas, gestores de residuos y plásticos.

Cada empresa y autónomo participante en el proyecto recibirá un informe personalizado de su situación, en el que se señalarán las medidas que deben adoptar para garantizar el respeto al Medio Ambiente. Con los datos obtenidos se elaborará un informe de la situación real de cada sector, y qué medidas se pueden emprender para minimizar su impacto contaminante. El plazo para inscribirse en el proyecto ya está abierto.

Formación y asistencia





Los técnicos de la Cámara de Comercio, que se desplazarán hasta las pymes que se integren en el proyecto para realizar los chequeos, también ayudarán a las empresas a detectar y solucionar sus carencias de formación, consultoría e información en materia medioambiental. Los estudios realizados a las empresas -10 de cada uno de los sectores que se analizarán- servirán además para tipificar y buscar soluciones a los problemas de gestión medioambiental más frecuentes entre las pymes de Zaragoza.

Más acciones

Los informes sectoriales que se realicen con los datos obtenidos en los diagnósticos se enmarcan en las actividades programadas en el acuerdo de colaboración firmado entre la Cámara de Zaragoza y la Fundación Biodiversidad, y a través del cual el Fondo Social Europeo sufraga parte del coste de las acciones. Gracias al convenio también se va a desarrollar una aplicación para pymes de autoevaluación de la medioambiental, gestión se realizará un simposium sobre sostenibilidad centrado en las infraestructuras, y se gestionará la página web de Medio Ambiente de la Cámara de Zaragoza (www.camarazaragoza.com/medioambiente).